"Roggwiler" Ausgabe Juni 2018



Wahlen!

Im letzten Roggwiler konnten wir darüber orientieren, dass unsere Gemeindepräsidentin Marianne Burkhard neu im Grossen Rat des Kantons Bern Einsitz nimmt. Nun ist es soweit. Am 5. Juni wurde Marianne vereidigt. Eine Schar von Roggwilerinnen und Roggwilern hat sie ins Berner Rathaus begleitet und war bei diesem doch besonderen Moment mit dabei. Liebe Marianne, wir wünschen dir in deinem neuen Amt alles Gute!

Partieiversammlung

Anlässlich ihrer letzten Parteiversammlung hat die SP Roggwil die Kandidaten für die Gemeindewahlen vom 28. Oktober dieses Jahres bestimmt. Der Versammlung präsentierten sich die bisherigen Marianne Burkhard (Gemeindepräsidentin), Yolanda Büschi (Ressortvorsteherin Soziales) und Hanspeter von Flüe (Ressortvorsteher Finanzen). Ergänzt wird die Liste durch Rosalia Haller. Rosale ist Leiterin Unternehmenskommunikation bei der Schneeberger Lineartechnik in Roggwil. Die Versammlung ist überzeugt, mit den Kandidaten hervorragend qualifizierte Leute zu bringen, welche den Anforderungen an ein Gemeinderatsamt sicherlich genügen. Alle wurden mit Applaus nominiert. Ebenso vorgestellt haben sich die Kandidaten für die Bildungs- sowie die Bau- und Betriebskommission.

110 Jahre SP Wynau

"Warum haben wir nicht 100 Jahre gefeiert? Ganz einfach: Wir haben es vergessen!", so begrüsste OK-Präsident German Heiniger anlässlich der 110 Jahre-Feierlichkeiten der SP Wynau. Am 8. Juni 2018 fand dann das nachgeholte 100-jährige doch noch statt. In einem vollen Festzelt bei toller musikalischer Umrahmung blickten Parteipräsidentin Marie-Anne Reber, OK-Präsident Hermann Heiniger und Nationalrätin Jacqueline Badran auf Vergangenheit und Gegenwart der Ortssektion Wynau. Auch wagten sie einen Ausblick, wo es hingehen könnte. Die SP Roggwil gratuliert ihrer Schwester-Sektion herzlich!

Anlässe

Die Sicherheit im Dorf liegt unserer Partei am Herzen. Aus diesem Grund führen wir am Samstag, 18. August einen "Verkehrssicherheits-Anlass" durch. Nähere Informationen werden wir auf unserer Homepage und auf unserer Facebook-Seite veröffentlichen. Ansprechpartner ist Kurt Schönenberger.

Dann findet am 8. September 2018 bereits die 10. Dorfputzete statt. Dies traditionell, wir treffen uns um 9:00 Uhr beim Brunnen zwischen dem Schulhaus 1 und der Kirche, werden gemeinsam die unschönen Seiten unserer Zivilisation möglichst vollumfänglich zu entsorgen versuchen und geniessen im Anschluss zusammen noch eine Bratwurst und ein Getränk. Details folgen im nächsten Roggwiler.

Freundliche Grüsse SP Roggwil